
Ja, auch bei mir sind die Bilder im Kopf, aber Bilder können durchaus anregend sein, so habe ich z.B. einmal
stundenlang im Museum vor einem rein blauen Bild von Yves Klein gesessen, und das hat mich sehr
inspiriert. Oder auch ein Van Gogh, ein Gauguin, Matisse – das ist schon anregend unter Umständen.

Fantasybilder finde ich hingegen – sorry – meist eher phantasielos. Die sagen mir nichts und regen mich zu
gar nichts an. Liegt aber sicherlich auch daran, daß ich keine Fantasy lese und auch nie welche schreiben
würde. Das ist einfach nicht mein Ding. Das erinnert mich an Kinderbilderbücher. ;-)

Liebe Grüße
Angela

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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